

Le Ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui qu'une délégation économique algérienne a séjourné à Ottawa du 12 au 16 novembre pour s'entretenir avec les représentants du gouvernement du Canada de diverses questions économiques d'intérêt commun. La délégation algérienne était dirigée par Monsieur I. Jazafry, Directeur des Affaires économiques, culturelles et sociales au Ministère des Affaires étrangères algériennes. Elle était constituée outre les représentants du Ministère des Affaires étrangères, de représentants des ministères de l'Agriculture et de la Réforme agraire, des Finances, du Commerce et de l'Enseignement primaire et secondaire, de l'Industrie et de l'Energie et du Comité permanent d'Etudes, de Développement, d'Organisation et d'Aménagement de l'Agglomération d'Alger.

La délégation algérienne, invitée à Ottawa par le gouvernement canadien, a examiné de concert avec les hauts fonctionnaires canadiens intéressés, des questions impliquant les domaines de l'aide, du commerce et des relations économiques en général. Il s'est agi d'étudier les possibilités d'accroître le commerce algéro-canadien, l'octroi de crédits canadiens pour encourager nos exportations vers ce pays et d'examiner des projets d'aide actuellement en instance de réalisation ainsi que de nouveaux projets éventuels.

Pendant ce séjour, deux accords sur l'aide ont été signés par les chefs respectifs des deux délégations. Il s'agit de projets intéressant les industries forestière et des pêcheries en Algérie.